



# LE CATIDIEN



## GENGIS CAT A ÉTÉ CAPTURÉ

### Agression d'un chat santyran

Un chat a été agressé hier alors qu'il buvait tranquillement dans une flaque d'eau.

Alors qu'il buvait tranquillement dans une flaque d'eau, Minou\*, un chat santyran, est repéré par un groupe de félin qui ont de suite su à qui ils avaient à faire. Le collier rouge, la petite clochette, le tatouage à l'oreille ou encore la douceur du poil, il n'en fallait pas moins pour le groupe de chats pour prendre à partie Minou. Entre menaces, crachats et quelques coups de griffes, il parvient à s'enfuir et rester cacher en attendant l'accalmie. Il s'en sort avec quelques griffures et une contusion.

Un véritable acte de discrimination », s'est indignée Pupuce, présidente de l'association « ALL CATS », spécialisée dans la défense des chats santyrans. « Ce sont des félin qui avaient un être humain pour les garder mais parfois ils sont abandonnés ou fuient leur bourreau et se retrouvent dans la rue.

Malheureusement, ils ont des signes distinctifs qui font un manque d'acceptation de la part des autres chats qui les considèrent comme privilégiés. » Elle a également indiqué que l'association a porté plainte pour agression discriminatoire et qu'elle attend des mesures rapides de la part du nouveau gouvernement

\*Le prénom a été modifié



L'ancien Pacha Gengis Cat mécontent de son arrestation

### Gengis Cat a été arrêté

L'ancien Pacha du Catstan a été arrêté ce matin.

L'annonce a été faite en début d'après-midi par le Vassal de l'intérieur, Nicolas Charko.

L'ennemi public numéro 1 et ancien Pacha du Catstan, Genghis Cat, a été arrêté ce matin alors qu'il tentait de traverser la frontière pour se rendre... au Doggystan.

Ce qui est un comble quand même pour celui qui avait essayé de conquérir le territoire canin quelques années plus tôt. Il tentait de fuir avec l'aide de soutiens qu'il a ici au Catstan et aussi avec l'aide de quelques anarchistes canins qui rêvent de faire tomber le président actuel, Snoop.

Celui dont l'évasion rocambolesque avait fait la une de tous les médias du territoire a donc été capturé.

Le Capitaine Chavert, qui a dirigé l'opération pour appréhender le suspect a indiqué : « Genghis Cat a été difficile à maîtriser, il a violemment griffé deux policiers avant d'être saucissonné à l'aide d'une pelote de laine.

On a ensuite pu lui passer le collier. Il a même tenté d'amadouer les forces de l'ordre en proposant des packs de lait et des sachets d'herbe à chat. »

Il a donc rajouté quelques mentions à son casier et devrait vite être renvoyé au Goulcat, cela est la plus belle prise de l'année pour le Capitaine Chavert et son équipe.

### FELCAN: La présence de Minou fait débat

L'annonce de la composition des groupes pour la FELCAN a eu lieu la semaine dernière et côté Félin, cela a fait réagir pas mal de monde.

En effet, si la non-convocation de Charim Bencat était prévisible dû à ses rapports compliqués avec le sélectionneur, on ne peut pas en dire autant de la convocation de Bernard Minou.

L'interprète de Miouman, qui honore sa première convocation, est considéré par certains trop juste pour apporter quelque chose à la Team Félin.

D'autres, pensent que c'est justement le bon choix pour mettre la bonne ambiance dans le groupe, quitte à délaisser le côté sportif mais avoir une équipe soudée.

Le choix de Didier Deschates avait porté ses fruits l'année dernière lorsqu'il avait convoqué Adil Raminou dans le groupe plus pour son côté marrant que pour son niveau.

N'oublions pas que tous les convoqués doivent participer à la dernière épreuve du 7<sup>ème</sup> jour et que cela peut avoir un gros impact sur la victoire finale.

On rappelle également que le ministre des Sports et de la Culture de l'époque avait été viré de son poste suite à la (seule) défaite des Félin à la FELCAN 3.

Mais Yannick Nocat, le nouveau Vassal aux Sports et à la Culture, a annoncé avoir pleinement confiance en son sélectionneur pour la victoire



Un chat domestique et son humain